

Jorge Edwards en la Academia de la Lengua

"Quiero agradecer el honor que me han conferido al nombrarme miembro de número de esta corporación. Me siento orgulloso de ocupar el lugar del gran historiador y narrador que fue Eugenio Pereira Salas", señaló el escritor y académico Jorge Edwards, en la ceremonia que festejaba su ingreso a la Academia Chilena de la Lengua.

Más adelante indicó: "Compartiré trabajo e inquietudes de esta institución, aunque todavía me falta mucho por aprender".

Edwards dijo, además, que este nombramiento coincidía con su retorno a Chile. "El descubrimiento de la cosa chilena no siempre es fácil ni alegre por estar cargada de sentidos".

Asimismo, añadió que "aunque había sectores de la cultura que parecían mudos, estaban llenos de enseñanza esperando que por ella despertaran nuestros sentidos".

La ceremonia estuvo presidida por el director titular de la Academia Chilena de la Lengua, Rodolfo Oroz. A nombre de todos los miembros de número de esta corporación, Roque Esteban Scarpa le brindó la bienvenida al nuevo integrante.

También estuvieron presentes, entre otros: José Donoso, Guillermo Blanco, Luis Sánchez Latorre, Juvenio Valle, Felipe Herrera y el recientemente designado académico de la lengua Francisco Coloane.

*La Butrera, Valparaíso, 15-IV-1980 p.13
609901*

Jorge Edwards en la Academia de la Lengua. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Edwards en la Academia de la Lengua. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile